
Compte-rendu de la réunion du conseil municipal du 10 Septembre 2024 
 

Le Conseil Municipal s’est réuni le mardi 10 septembre 2024 à 20 h 30, à la salle du conseil, sous la 

présidence de M. DAMERVAL Georget, Maire. Messieurs PAGES Kévin, BEC Jean-Louis et RAOUL Jérôme 

étaient excusés, Madame SENEGAS Sarah était absente. Monsieur PEIFFER Pierre a accepté la fonction de 

secrétaire de séance. Madame BOUHIER Séverine, secrétaire, assistait à la réunion. 

 
 

- Approbation du procès-verbal de la réunion du 29 Juin 2024 : 

 

Le dernier compte-rendu du Conseil est approuvé à l'unanimité. 

 

      -    Ajout de points à l'ordre du jour : 

Monsieur le Maire demande de rajouter des points à l'ordre du jour concernant la Régie de recettes et les frais 

de scolarité. Le Conseil Municipal accepte à l'unanimité. 

 

- Délibération pour modification de l'acte de Régie : 

Monsieur le Maire indique que le moyen de paiement par virement n'a pas été mentionné sur l'acte de régie 

du Château et une nouvelle délibération doit être prise. Le Conseil Municipal accepte à l'unanimité et la 

délibération sera prise. 

 

     -     Frais de Scolarité de Lestrade : 

Monsieur le Maire donne lecture de la convention concernant les frais de scolarité de l'école de Lestrade, où 

des enfants de Brousse sont scolarisés. Le Conseil Municipal, à l'unanimité, autorise la signature de celle-ci 

et une délibération sera prise. 

 

    -    Retenues de garantie de la Maison POUJOL : 

Monsieur le Maire rappelle qu'il reste des retenues de garantie sur l'opération Maison POUJOL mais que 

certains travaux n'ont pas été effectués à l'époque et demande au Conseil de se prononcer sur le paiement de 

ces dernières. Le Conseil Municipal, à l'unanimité, demande à prendre conseil auprès de notre Conseiller aux 

Décideurs Locaux. 

 

    -    Information sur Bien sans maître : 

Monsieur le Maire, après avoir rappelé l'historique du dossier de la ruine situé à la Castié, indique que la 

procédure de bien sans maître est engagée et que l'arrêté constatant la vacance de l'immeuble sera pris. 

 

    -    Permis d'aménager parking Cimetière : 

Des demandes de pièces complémentaires ont été formulées par l'ABF dans le cadre de la demande 

d'aménagement du parking du Cimetière de Brousse. 

 

    -    Cession / Achat Saint Cyrice : 

Suite au courrier de la Mairie, les propriétaires d'une partie du terrain acceptent les conditions d'achat et de 

servitude. Un courrier sera transmis au propriétaire de l'autre partie, sur les mêmes bases. 

 

    -    Mise en place Columbarium Cimetières : 

Un seul devis a été présenté à la mairie concernant le projet d'installation des columbariums. Nous restons 

en l'attente d'une autre entreprise. 

 

    -    Litiges en cours : 

Monsieur le Maire fait un point sur les litiges en cours et fait part de leurs avancées. 

 

    -    Saison Estivale : 

Marchés d'été : Retours mitigés 

Château : Plus d'entrées que la saison passée. 

Point Info Tourisme : Très bonne fréquentation. 



Chasse au Trésor : Très positif avec une bonne ambiance 

Randonnée : Une quinzaine de participants enchantés 

Concert : Excellente prestation de Madame COLLADANT 

Marché de Noël en préparation. 

 

 

Questions diverses : 
Ont été abordés différents points : 

 

- Adressage : Procédure en cours de numérisation et d'intégration 

- Fibre : Toujours en cours sur la commune 

 

 

 

                                      L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 14 h 38 

Le Maire, Georget DAMERVAL 


